



C'est dans le cadre des Journées Portes Ouvertes d'**EDF Martinique** que les classes de 3^{ème} du collège Christiane EDA-PIERRE ont eu le privilège ce vendredi 13 décembre 2024 de se rendre à la centrale thermique de la Pointe Des Carrières à Fort-De-France.

Sur le site, le respect des règles de sécurité est obligatoire. Partis du collège avec des vêtements couvrants, les élèves sont obligés une fois dans la centrale de se couvrir la tête d'un casque anti-choc.



Munis d'un casque obligatoire et d'une oreillette pour les besoins de la visite guidée, les élèves ont été conduits vers une salle de réunion où les attendait M Anthony **KOLAK**, Chef de la centrale, dont l'essentiel des propos a porté sur le rôle de la centrale au niveau du territoire, sur l'implantation générale du site et sur le nombre d'agents qui y travaillent.

Accueil interactif entre les élèves et le responsable du site.



A ce sujet, le déficit de femmes, seulement 7 sur les 90 employés que compte cette centrale, a été souligné avec force. Un appel à lutter contre les stéréotypes qui assimilent les métiers de l'énergie à des métiers d'hommes a été adressé aux élèves.

Le fonctionnement de la station de pompage d'eau de mer expliqué aux élèves par M LARGEN, agent EDF



Le plus gros moteur du monde 45 mégawatts



Cuves de stockage de fuel domestique



Remise de cadeaux aux élèves en souvenir de leur visite



Maud JEAN-LOUIS, professeur documentaliste.